

ABSTRAK

Verina Febriani: PERAN SMILE MOTIVATOR DALAM PEMBERDAYAAN INTERAKSI SOSIAL DISABILITAS (Penelitian Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) di Kota Bandung)

Kesejahteraan sosial merupakan impian setiap orang dalam hidup namun untuk mendapatkan kesejahteraan tersebut memerlukan proses, terkadang ekspektasi tak sesuai dengan realita menimbulkan kesenjangan sosial, seperti pada Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) berbagai masalah seperti faktor kemiskinan, pengangguran, kriminalitas, kesehatan yang kurang menjadi beberapa permasalahan di negeri ini ditengah pembangunan penanggulangan masalah sosial terkadang kita terlupakan bahwa penyandang disabilitas pun perlu disejahterahkan kehidupannya ketidakberdayaan mereka yang menghambat untuk menjalankan fungsi sosialnya di masyarakat.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana peran organisasi nirlaba dalam memperhatikan isu yang berada pada masyarakat mengenai pemberdayaan disabilitas untuk meningkatkan interaksi sosial guna menjadi berdaya untuk menjalankan fungsi sosial dimasyarakat melalui yayasan log in foundation di Smile Motivator.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah grand theory menurut Talcott Parson dengan teori struktural fungsional menggunakan konsep skema A-G-I-L yang didalamnya perubahan sosial para penyandang disabilitas Adaptasi (perilaku), Goal Attainment (Sistem kepribadian), Integration (sistem sosial), Latency (sistem kultural) yang menghasilkan perkembangan dari yang tidak berdaya menjadi berdaya pada pengembangan interaksi sosial.

Metode yang digunakan dipenelitian ini menggunakan metode kualitatif berupa analisis deskriptif, untuk menjelaskan gambaran yang terjadi pada fenomena ini. Sumber data diperoleh dari data primer dan data sekunder menggunakan teknik pengumpulan data melalui wawancara dan observasi partisipasi yang nantinya dianalisis dengan mereduksi data, sajian data dan verifikasi menarik kesimpulan data-data lapangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Smile Motivator mampu memberikan dampak positif melalui program-program pemberdayaan dibidang kesenian seperti program unggulannya menari dan teater mampu meningkatkan interaksi sosial bagi penyandang disabilitas mulai dari kepercayaan diri, suara dan pelaffalan vokal mudah dipahami dan jelas melalui proses interaksi assosiatif berinteraksi di lingkungan smile motivaator dan interaksionisme simbolik yang mampu memberikan pesan inspirasi dan motivasi dalam setiap pagelaran seninya.

Kata Kunci: Peran, Pemberdayaan, Disabilitas, Interaksi, Kesejahteraan.